



Le Président de la République et les dignitaires de son régime devraient prêcher par l'exemple en se faisant inoculer le fameux vaccin anti covid- 19 comme tel est le cas ailleurs.

Si la plupart des pays riches ont déjà vacciné une bonne partie de leur population en achetant directement le vaccin aux producteurs, le Ghana est devenu le 24 février passé, la première nation dans le monde à recevoir des doses financées par le dispositif Covax.

Son président Nana Akufo-Addo, 76 ans, a reçu une première injection de vaccin Oxford/AstraZeneca. « ***Il est important que je donne l'exemple et que je montre que ce vaccin est sûr en étant la première personne à le recevoir*** », a-t-il déclaré.

Au Cameroun, on met en premiers ligne des vaccinations les personnels de santé et personnes âgées de plus de 50 ans avec des comorbidités.

La campagne de vaccination sera lancée dans quelques jours, et le pays de Paul Biya attend près de 2millions de dose de vaccins.

Entre-temps, de nombreuses voix s'élèvent pour condamner le choix du vaccin Astra Zelenca. D'autres pays, dont la Thaïlande, la Bulgarie et la Norvège, ont tous interrompu leurs

campagnes de vaccination ces derniers jours en raison de craintes liées à la sécurité.

Mais au Cameroun, le Minsanté a indiqué qu'il n'y a aucun lien entre le vaccin et un risque accru de développer un caillot sanguin, rassurant la population camerounaise que le Vaccin AstraZeneca est actuellement utilisé dans plusieurs pays au monde.

Le vaccin développé par Chine et de la Russie avaient pourtant la faveur des pronostics. Selon les informations, c'est la gratuité de Astra Zeneca qui aurait poussé le gouvernement a opéré son choix.

Un choix opéré au péril des pauvres vies des camerounais ? ça on ne le saura jamais.
